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ＲＩ会長 バリー・ラシン氏
インスピレーションになろう

BE THE INSPIRATION

◎情報委員会…浜田一哉　委員長
　6/3㈪から夜話集会を始めます。当初予定していた土曜
日は参加者が少なく中止しますのでお間違えのない様ご
注意下さい。
◎野球同好会…山﨑慎也　キャプテン
　5/26㈰ロータリー野球甲子園全国大会に参加してきま
した。前夜祭のお国自慢で狙っていた優勝は、宿敵八代
RCに奪われ、試合も残念ながら「八代6-０境港」という
結果でした。が、非常に貴重な体験ができ充実した楽しい
大会でした。

　　 プログラム　　「新入会員卓話」 

「甲陽ケミカルの会社概要」
赫　太郎　会員　

　甲陽ケミカルは1974年2月に現会長の赫 勲
男が創立し、今年45年を越しました。創立当初
は工場などで使用する化学工業薬品、特に廃
水処理に関わる薬品を中心に販売をしていま
した。創立当初からいずれは、メーカーになり
たいと言う目標があり、当時廃水処理用の凝
集剤として取り扱っていた「キトサン」の製造を
目的に定め、最適な立地条件であった境港にキチン・キトサン
の製造会社を1988年10月に設立しました。
　中野町で操業し直ぐに竹内団地に工場を新設し、製造を始
めましたが苦労の連続でした。境港で集荷できる原料不足に
悩まされ、不足分は中間原料のキチンを中国から仕入していま
した。そこで「グルコサミン」に出会い日本で初めて「グルコサ
ミン」のヒト臨床実験を行い想像以上に良い結果であったの
で、中国から仕入れたグルコサミン（現在はベトナム）を一度
溶解して不純物を取り除いた後に再結晶させる「精製加工」を
行い、境港品質（甲陽ケミカル品質）のグルコサミンを 1988年
に発売開始しました。当初は誰も「グルコサミン」の事を認知
されてなく、安定した品質規格のグルコサミンを供給するため
に業界団体の「グルコサミン工業会」を創立し統一規格を定
め、また機能を市場に認知させるために、順天堂大学や他の
大学、業界のメンバーと共に「グルコサミン研究会」（現ファン
クショナルフード学会）を始め、グルコサミンの認知度を上げる
努力を行いました。数量の増加と将来の見通しより、製造委託
していたグルコサミン精製加工の工場を 2004年に竹内団地の
キトサン工場隣接地に竣工し、更に2010年に隣接地に新たな
グルコサミン精製工場と倉庫を竣工しました。2015年には昭
和町でキトサン工場を操業していた同業者より工場とキトサン
事業の譲渡の話しを頂き、2016年8月に甲陽ケミカルキトサン
工場としてスタート致しました。
　我々甲陽ケミカルは、キチン質を扱う専業メーカーとして、
人々の「健康で快適な生活」をサポートする事を日 心々がけて
います。皆様の健康管理の補助に是非我々の原料を使ったサ
プリメントの活用宜しくお願いします。
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令和 年 月 日(火)例会（第２75２回）報告 (晴) №２580
出席率    32／38　84.21％　第2750回補正出席率     35／39　89.74％

元 5 28

欠席者 内田、門永、喜多村、木村、庄司、西富、福嶋、堀田、
松本(正)、三輪、村山
メークアップ（米子中央RC）松井（甲子園）14名
出席免除 足立、岡空、渡辺(昇)
 
◆会長時間　松本勝志　副会長
　最近二つの初体験がありました。中海地区中学校野球･バ
レーボール大会と、野球同好会のRC甲子園大会の参加。そ
れと昨日のラジオの収録という初体験です。感心させられた
のは、ディレクターの存在でした。オープニングから宇賀なつ
みアナウンサーのモチベーションを上げるため、ほめたり笑っ
たり、とにかくアナウンサーはまったく迷わない感じです。相
手の緊張やモチベーションのコントロールの方法を少し勉強さ
せていただきました。
◆幹事報告　酒井博淳　直前幹事
◎地区R財団事務所より「財団室ニュース5月号」「Rカード取得
実績」「財団研修資料」 ◎米山奨学会より「ハイライトよねやま
第230号」　◎岡山南RCより「事務局移転連絡」　◎米子RC
より「5RC野球リーグ5月結果6月試合予定」 ◎6月Rレート１＄＝
110円　◎次年度委員会方針と予算案… 〆切：本日（5/28）
◆定例理事会報告　酒井博淳　直前幹事

【報告】高浪会員の退会に伴う2019-20年度役員の一部変更
について→了承　【議題】第2回夜話集会事業案[審議] →承認
◆例会変更（受付＝ビジター受付、定刻・ANAクラウン米子）
☆米子RC　　６/７(金)　休会(定款8条)　ビジター受付無
☆米子南RC　６/10(月)　休会(定款8条)　ビジター受付無
☆米子東RC　６/19(水)　夜間例会　　  ビジター受付あり
◆6月行事予定（ロータリー親睦活動月間）
　６/３～７　第2回夜話集会（18：30～　美佐、みづき屋）
　　 ４(火)　例会／定例理事会
　　 11(火)　例会／第2回クラブ協議会(18：30～上道公民館)
　　 18(火)　休会(定款7条)
　　 25(火)　夜間例会(18：30～　会場未定）

◆委員会報告
◎青少年奉仕委員会…小板勇次　委員長
　5/18㈯中海地区野球・バレーボール大会を無事に終え
ることができました。今年は野球優勝が境三中、バレー優
勝が境二中等市内の学校の活躍が目立ちました。準備や当
日の運営にご参加頂いた皆様、大変お疲れ様でした。あり
がとうございました。

今 回 (6月4日)プログラム
「 本年度回顧 」
五大奉仕委員会

　 スマイルＢＯＸ  
◎創立祝　川田、小板、酒井(博)、浜田(貴)　◎赫さんの新入会員卓話、楽しみにしています。　松本(勝)、友森　◎中海大会、無
事終了しました。準備と当日お手伝いいただきました皆様、ありがとうございました。　小板　【甲子園野球】○八代に完敗でしたが久々
に楽しみました　川田　○緊張感のある野球でした。大いに前夜祭・2次会・本番野球を楽しみました。　黒田　○最後かもしれない
甲子園でクリーンヒットを打てました　小林　○楽しんできました　酒井(博)　○残念でした。リベンジしましょう！　田口　○声出し
頑張りました。楽しかったです！お疲れ様でした。　浜田(貴)　○最高でした。お疲れ様でした。　山﨑　◎甲子園では三振でしたが、
東京の孫がJC主催の「わんぱく相撲板橋地区大会・2年生の部」8連勝で優勝しました。　酒井(英)　◎早退します　北國

出席表彰　　連続4年　松本　正　会員

5月創立祝い
７日　酒井博淳
11日　小板勇次
23日　川田一郎
　　　　　各会員 川田会員小板会員酒井(博)会員

「 さよなら卓話 」
会長・幹事・ＳＡＡ

次 回 (6月11日)プログラム


